



2024-2025 週報

西協ロータリークラブ 2680 地区



No.1 第2823回 令和6年7月1日

今週の歌:君が代・手に手つないで

プログラム 「クラブフォーラム」

園田会長、吉田会長エレクト、蘆田幹事、後藤SAA、
金田クラブ管理運営委員長、小澤職業奉仕委員長

会長 園田 純也 幹事 蘆田 裕三

例会日 月曜日 12:30-13:30

例会場 西協ロイヤルホテル 2F Tel:0795(23)2000

事務局 西協商工会議所内

〒677-0015 西協市西協 990

Tel:0795(22)3901 Fax:0795(22)8739

園田会長のテーマ

「夢の力 Power of Dreams」 ~ポジティブな発想でアクティブに行動! Being Positive leads to Active~

本月のお祝い

○誕生日 おめでとうございます。

7/1 細田 俊之会員

7/5 伊達 恵一会員

7/13 井上 勝彦会員

7/15 笹倉 照暉会員

○連続出席 おめでとうございます。

14 ヶ年 赤井 浩起会員

1 ヶ年 藤井 英理会員

表彰

米山メジャードナー
藤本武彦会員

委嘱状の伝達

2024-25 年度
ガバナー指名委員会委員
高瀬英夫会員



6月24日(月) 第2822回例会記録

◎出席・・・会員数 48 名 出席 38 名 MU3 名
(出席免除会員 9 名・休会 3 名)

会長の時間

高瀬幸一郎会長

本年度の最終例会を迎えるにあたりまして、この一年間ありがとうございました。今週は各ロータリークラブの会長が同じような感謝の意を会員の皆様

に伝えていることでしょうか。しかし私は多少ひねくられておりますので、最後の最後まで会長の時間であがいてみたいと思います。

とあるブログからのネタです。「感謝」についてです。ロータリークラブの会長という立場を与えて頂いたことに感謝はあたりまえです。東口幹事や山口さん、各理事、各委員長にお世話になり感謝するのも当然ですが、とらわれすぎるのはどうかと思います。ロータリーらしい究極の人間関係は感謝しつつとらわれないことではないかと考えます。その例が毎週のニコニコですが、感謝の気持ちが、嬉しい気分が「奉仕」に姿を変えます。集まった気持ち(金銭)がロータリークラブ自体の運営ではなく、社会奉仕、青少年奉仕、米山奨学会、他団体への寄付等のよいことをするために利用されます。これが実にロータリーらしくていい。お世話になった人に感謝しつつも、その人に返すのではなく、誰かのためになるように使われる。よくできた痺れるシステムです。

そもそも「感謝」は「目的」か「手段」かどちらかといえば、手段の一つで目的ではありません。自分が目指すことに対して、協力していただいた方に感謝するのは、自分の人生をうまくいかせるためのテクニックであるとも言えます。感謝すること自体が目的ではありませんが、感謝のテクニックをきちんと使えば、周りの人が応援してくれるから、たいいていのがうまくまわりははじめます。それを繰り返していくと、そうしたら今度はテクニックではなく、本質的な感謝ができるようになります。世の成功者がいう感謝はこの段階の感謝です。感謝にはど

うやら2段階あるようです。

だから私のこれからの人生がうまくいくように、皆様に改めて言います。「この一年間ありがとうございました。」そして会員の皆様は皆様の人生がより豊かになりますように感謝の気持ちを持続してください。その先には本当の感謝（成功）が待っていると信じて。

幹事報告

(来 信)

○ガバナー事務所より、

- ・2024-25 年度公式訪問のご連絡
会長・幹事懇談会 11:15~12:15
例 会 12:30~13:30
- ・2024-25-年度米山記念奨学セミナー及び交流会のご案内
〈セミナー〉 14:00~16:45
〈交流会〉 17:00~18:55
於：神戸学院大学ポトアイトキャンパス他
- ・2024-25 年度補助金管理説明会のご案内
7月11日(水) 15:30~17:30
オンラインミーティング
- ・ロータリーカードについて

○日本のへそ西脇夏まつり実行委員会より、第3回
日本のへそ西脇夏まつりへの協賛について

(報 告)

- ・本日、例会前に臨時理事会を開催しました。圓井会員、中田会員、南会員から退会届けが提出され、遺留に努めましたが、6月30日をもって退会されることとなりました。

ニコニコ箱

圓井会員 令和6年6月末をもって、一身上の都合により退会させて頂くことに致しました。39年の長きにわたり、大変皆様にお世話になり、またところやすくして頂きありがとうございました。厚く御礼申し上げます。西脇ロータリークラブの今後益々のご発展と会員各位の御健勝をお祈り致します。

中田会員 長い間(約35年間)ロータリークラブにお世話になりました。

東口会員 1年間どうもありがとうございました
竹内会員 会長杯ゴルフ大会の賞品を準備させて頂きました。ありがとうございます

村上会員 父の通夜並びに告別式では、皆様に大変

お世話になりました。

井上会員 1年間お疲れ様でした。

蘆田会員 役員の皆様、1年間お疲れ様でございました。

數原会員 1年間、SAA、大変お世話になりました

後藤会員 今年度、たくさんのニコニコありがとうございました。皆様のおかげで、目標を大きく超える事が出来ました。ありがとうございました。

小旅行参加者一同 小旅行の剰余金

※本日のニコニコ

95,569 円

※本年度累計額 (6/24 現在)

1,993,164 円

🌸 本日の花：ダリア

プログラム 「最終例会」

○數原泰三SAA

副 SAA を含めると丸二年間、前に座らせていただきました。

SAA として、欠席せず(新年例会の早退除き)44 回の例会を

ほぼ滞りなく進行できたことは良かった。皆様の御協力に心から感謝申し上げます。

- ① 一度、後藤副 SAA のニコニコ箱の報告をすっ飛ばしかけた。
- ② 今週の歌のボードが違って、ご指摘いただいた。

この2点がぐやまれます。ニコニコ箱は後藤副 SAA のおかげで、早々に目標達成。本当にありがとうございました。

残り時間は、今年度にお話しておきたいネタをいくつか。スハラという文字を最近、新聞・TV 等で多数見かける。以前は、「鮭のハラスのおにぎり(塩焼き)」をみてドキッとすくくらい。最近、やたらと TV から「スハラ・スハラ・・・」連呼。しかも、あまりいい意味ではない。カスタマーハラスメントの略「カスハラ」。スメルハラスメントの略「スメハラ」。「マルハラ」というものまで登場。「LINE の返信に句点をつけることによって、受け手に威圧感を与えるというもの。」セクハラ・パワハラはわかるけど・・・。こうした状況に、若者たちからも、上司・経営者たちが気を配らなさすぎるのは、ダメだが、心配りしすぎる(腫れ物に触るかのように怯えてしまう)のも、行き過ぎではないだろうかと疑問の声。

心配りが必要な S.A.A.の永遠のテーマだと私は思っているのですが、時間オーバーの卓話者に気を使



うべきか、会員皆様の大切な時間を削らずにピッタリ終わらせるか……。ハラスメントの問題同様、適度なバランス感覚で次年度後藤 S.A.A.対応よろしくをお願いいたします。

落語家の桂ざこば氏、先日お亡くなりになった。1970~80年代、「ウィークエンダー」にて泉ピン子氏らと活躍、90年代には笑福亭鶴瓶氏と「らくごのど」三題噺で活躍。最近ではコメンテーターとして……ご冥福をお祈りいたします。

さて、桂といえば、家族例会での吉本の公演。新喜劇前のトリは桂文珍氏。「おあとがよろしいようで……。」とは、言わずに幕が下りた。「あとの順番の方の準備が整った」という意味だと知り納得がいく。

「整った」といえば、なぞかけ。藤原都子会員が、今年度、何度か披露されました。先日のクラブ協議会にて、同会員よりリクエストいただきましたので、最後にひとつ披露させていただきます。

「次年度西脇 RC」とかけて
「1990年代のものまね音楽バラエティ番組」ととく
そのころは、「エンタ(園田・テイメント)には裕三(蘆田・グッチ)が欠かせません」
おあとがよろしいようで……

○東口喜樹幹事

高瀬会長年度がようやく終わろうとしております。高瀬会長は2023-24年度会長方針として「職業人としてプライドを持つ！」「利己、利他ともに大切にする。」「自分の職業を常に見つめ直し、その質を高め、誇りを持って、職業を通じて世に奉仕すること」の3つを掲げられました。その趣旨を具現化するため、まずは、例会の充実を意識することから高瀬会長年度がスタートしました。7月3日から6月24日まで計45回の例会の幹事を務めさせていただきました。当初は、私に幹事の大役が務まるか？不安でしたが、村上前幹事にも色々と教えていただきました。これまでは正直、何となく、例会に出席して、担当した役割だけを熟せば良いと思っていたのですが、この1年間は、真面目にロータリークラブに取り組むことで、少し、ロータリー活動に自信が着いたような気がしています。

高瀬会長年度の活動の一つとして、11月26日、インターアクト地区年次大会を「手話で繋がる共生社会」をテーマとして実施しました。急遽、主管；



西脇北高等学校、共同主管；西脇ロータリークラブとなりましたので、準備期間も短く、タイトなスケジュールでありましたが、後藤地区インターアクト小委員と戸田青少年奉仕委員長を中心に積極的で且つ緻密な取り組みにより大会プログラムを無事、盛会に終えることが出来ました。

また、にしわき産業フェスタでは、多くの会員の参加による餅つきと餅の無料配布も例年同様実施し、好評に終わりました。その際ポリオ撲滅募金にも一役を担うことが出来ました。

もう一つの活動としては、地区補助金プロジェクト「発達障害児(LD)の特性理解と関りについて」の講演会を実施しました。地域の皆様、西脇市保育協会、市内の福祉作業所及び事業所、多可町教育委員会、特に西脇市教育長のご協力により多くの地域の方に参加していただき、会員の皆様の協力を得て無事終えることが出来ました。反省点としては、参加者の人数把握が出来ない方法にあったと思います。2月には東播第3グループIM、3月には地区大会等にも参加しました。

ニコニコ箱については、副SAA、SAAの積極的な推進により目標達成したことも大きな成果でありました。

6月9日には、笹倉親睦活動委員長にお世話になり、小旅行も行くことが出来ました。私にとっては、初めての小旅行参加と美術館でした。会員の皆さんと楽しい時間を過ごすことが出来ました。あとは、30日の会長杯ゴルフコンペを待つのみでございます。数原SAA、後藤副SAA、笹倉親睦活動委員長にはお世話になるかと思いますが、宜しく願い致します。

会費については物価高騰による食事代の値上げ等により次年の値上げをせざるを得なくなりましたが、会員の皆様にはご理解をいただきました。

例会前の時間、数原SAA、後藤副SAA、山口さんには色々とお助けいただきましたし、準備する時間は……案外、楽しい時間でした。

クリスマス例会では、初めて家族を参加させることになっておりましたが、タイミング悪く当日の朝の抗原検査にてコロナ陽性となってしまいまして、会長はじめ、数原SAA、後藤副SAAはじめご迷惑をお掛けしてしまい、申し訳ありませんでした。東播5RCゴルフコンペも、助けてもらいました。ありがとうございました。

5RCと言えば、会長幹事会に4回参加しました。なぜか？年度は終わっているものの、会長幹事会は、

あと1回、三木みどりRC主催の会長幹事会を残すのみでございます。毎回、会長幹事会では、親睦と交流を深めることができ有意義な時間も過ごすことが出来ました。第1回目は、小野加東RC主催でした。初めてということもあり、自己紹介では、高瀬会長が、趣味「ダイエット」特技「リバウンド」という自己紹介をされて、よそよそしい雰囲気の方が、いっきに盛り上がり、嬉しかったです。

西脇RC主催の時には、「磊」を会場にし、事前に試食会も会長にさせていただき、そのおかげもって、他の会長幹事の皆様に好評をいただきました。北条RCの堀井会長は、特に気に入られたようで、後に、プライベート？ロータリー？どちら分かりませんが、貸し切りで「磊」を使っていたようです。それと、あらたな発見として、どこの会長幹事会に参加しても、山口さんが有名な事務局であるってことを再認識しました。そのおかげで、山口さんは、西脇は勿論ですが、北条RC、三木RC、最後の三木みどりRC主催の会長幹事会にも参加することになってしまいましたが・・・あらためて、山口さんを尊敬することとなりました。山口さん、いつまでも、西脇RCの事務局でいてください。宜しくお願いします。

最後に、高瀬会長には、ロータリアンとして又、職業人として多くの学びを得ることが出来た1年であったことに感謝致します。私が気づかないといけないところを高瀬会長は、気づかれ、細かなところまで、会員への気配り、目配りをされたりと・・・とても良い勉強になりました。今後のロータリー活動及び職業人として活かしていきたいと思えます。また、理事、役員及び会員の皆様、それと、事務局の山口さんのご協力にも感謝致します。

一年間、お世話になりました。ありがとうございました。

○高瀬幸一郎会長

私の仕事のことを述べさせていただきます。我々食品メーカーの「戦略」は大きく3つしかございません。①他社よりも安価な商品、サービスを提供して



競争優位を確立するコストリーダーシップ戦略

②自社の商品、サービスの付加価値を高め、ブランド化し、業界で独自のポジションを占める差別化戦略 ③特定の地域、顧客に経営資源を集中して、その地域、顧客になくてはならない存在となる集中戦略。皆様の事業もこのうちのどれかにあてはまるのではないかと思います。弊社は③の顧客への集中戦略をとっております。

「戦術」は、商品をお客様が使いやすいようなサイズでの提供、いつでも同じ品質を保てるようにするための温度管理の徹底、商品開発の圧倒的なスピード感、等競合他社との「違い」を最重要視しております。また今日では当たり前となりつつある食の安心・安全のために、外部監査、認証（JFS-B）を取得しております。

私自身のことでは、引退のタイミングは自分で決めるまでもなく、お客さまが決めてくださいます。引退のまえに才能や能力の枯渇が訪れますので、世の中から相手にされなくなるときが必ずきます。そうなるも絶対にあがくことだけはすまい。これまでとは別のことをやろうとか、新しい何かに挑戦するのも御免です。必要とされる間は行けるところまでいく。こんな心構えの64歳です。

「職業についての思いを全会員卓話でお話ください」という難題で皆様にご負担をお掛けしましたことをお詫び申し上げて、会長としての最後のスピーチとさせていただきます。

◎2023-24年度高瀬会長・東口幹事・数原SAA
1年間、お疲れ様でした！



今後のプログラム

7月8日(月) 「クラブフォーラム」

社会奉仕・青少年奉仕・国際奉仕・R財団・米山・雑誌広報プログラム

7月15日(月) 休会

7月22日(月) 「クラブフォーラム」

前会計・会計・監査・親睦活動・会員維持増強・出席・R情報

7月29日(月) 「定款・細則勉強会」

地区行動計画委員会（高瀬英会員、矢納会員）